7 Piéces

221 m?

Réf. MZIMD127
1280 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Sur les hauteurs de Mandelieu, proche des commaodités du centre-ville,
cette propriété d'environ 220m2 sur 3 niveaux offre une vue mer et un
cadre de vie intimiste. Sur un premier niveau, on retrouve |'entrée, une
chambre en suite avec salle de bain et un large espace de rangement
sous le toit. A |'étage principal, on découvre un chaleureux espace de
vie composé d'un salon avec cheminée a gaz, salle a manger, cuisine
équipée ouverte, le tout prolongé par de vastes terrasses extérieures,
dont une couverte avec cuisine d'été et four a pizza. Une chambre, une

salle de bain, un bureau, un wc ...

On the heights of Mandelieu, close to the amenities of the town centre, this property
of around 220m2 on 3 levels offers sea views and an intimate living
environment. The first level comprises an entrance hall, an en suite bedroom with
bathroom and a large storage area under the roof.On the main floor, you'll find a
cosy living area comprising a lounge with fireplace, dining room and open-plan
fitted kitchen, all extended by vast outdoor terraces, one of which is covered with a
summer kitchen and pizza oven. A bedroom, bathroom, a desk room, guest toilet
and impressive cellar complete this ...

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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